

Director,
A. Rodríguez M.

Administrador,
V.M. Rojas M.



Precios:
AL PREGÓN, 0,15,
Suscripción, 0,50.

EDICION No. 25.

Quépos C.R., Nov. 25 de 1956.

LUGHA

Página No. 1.

¿QUE VENGAN LOS DUENDES!

COMENTARIO JOCOSO DEL BUEN AMIGO DON JERONIMO PRENDAS.

Nos encontramos en una de las calles de Quepos a nuestro buen amigo don Jerónimo Prendas y, antes de que pudieramos saludarle dijimos a quemarropa: ¿Vieron que a Stalin se lo robaron los duendes? Y sin darnos tiempo a contestarle, prosiguió: ¡Lástima grande que esas simpáticas creaturas no se roben algunos de los personajes locales y los entretengan por algún tiempo por esos montes de Dios, pero que, cuando los devuelvan no sea con ramitos de flores en la mano sino que, con algo más útil. ¿Qué les parecería a ustedes que se robaran a Memito por unos quince días y que cuando lo encontráramos fuera con un plan completo para darle salida a las aguas que se embozan frente a Radio Nacional? ¿O que se robaran alguno de nuestros flamantes Regidores Municipales y nos lo regresaran con ánimo de hacer algo por la comunidad. También se podrían robar al abogado municipal -que es a su vez abogado de la Compañía Bananera) para ver si se deja de dar la razón en todos los asuntos, a la fruitera. En fin, concluyó don Jerónimo, aquí se pueden dar cuatro gustos los duendes... y, dándonos un manotazo en la espalda, prorrumpió en sonoras carcajadas. -Nosotros desde LUGHA, al transcribir esta jocosa conversación, hacemos votos por el pronto arribo de los duendes.

URGE QUE QUEPOS TENGA SU CAÑERÍA PROPIA.

Desde hace algún tiempo, el Gobierno Nacional ruso en la partida de el Presupuesto una cantidad de dinero para la construcción de la cañería de este lugar, sin que eso pasara de ser "letra muerta" como tantas otras cosas que se le han ofrecido a nuestro cantón. Quepos es uno de los pocos cantones que no tiene cañería propia. Para ese servicio dependemos de la United que, como es sabido, nos dá un trato indigno. Pedimos a los señores regidores afronten ese problema con energía; que se haga efectiva la partida votada, para que Quepos tenga su propio servicio de agua y no dependamos del monopolio bananero. Es tiempo que el Municipio deje de dormir y enfrente los verdaderos problemas del pueblo.

DON J. BARBERENA Y COMPAÑEROS HACEN PUBLICO ABRADecIMIENTO

Don Julio Barberena y compañeros se acercaron a nuestras oficinas para manifestarnos lo siguiente: "Queremos que tengan la bondad de cedernos un campito en el prestigioso periódico de ustedes para hacer llegar a todos los lectores de LUGHA nuestro agradecimiento para don Antonio Zarate S., secretario general del Sindicato de la Industria del Banano y Similares, por habernos conseguido las Prestaciones legales que se nos negaron cuando fuimos despedidos del Ministerio De Obras Públicas el 23 de Agosto de este año. Gracias a él, repetimos, ya hemos recibido comunicación del citado ministerio, en la cual se nos informa que ha sido ordenado el pago de las citadas prestaciones.

S O C I A L E S :

A Cargo de Florita Barquero B.

CUMPLEAÑOS:

El 16 de Noviembre cumplio años la encantadora niñita Olgita Cordero, hija del hogar formado por don Amadeo Cordero y doña Mery de Cordero, LUCHA, felicita a tan linda cumpleañera, deseandoles muchas felicidades.-

El sábado 24 de Noviembre cumplio años, nuestro buen amigo don Moises Fallas Albertazzi, LUCHA al tener tan grata noticia, hace votos sinceros para que nuestro amigo Fallas Albertazzi en unión de su distinguida familia tenga hoy y siempre muchas felicidades.-

El 23 de Noviembre cumplio su primer año de vida la niñita Tayira Mora Black, hija del hogar de don Víctor Mora Calderon y doña Margarita B. de Mora, LUCHA le desea a la preciosa Tayira muchas felicidades en unión de sus padres.-

Muestra cronista de la seccion Social también cumple hoy años, LUCHA LE DESEA A NUESTRA COLABORADORA, muchas felicidades.-

RETORNO:

De nuevo entre nosotros se encuentra la distinguida profesional la Doctora Aura Alvarado; LUCHA, hace votos porque su permanencia en este Puerto sea permanente.-

PRIMERA COMUNION:

El 18 de Noviembre hizo su primera comunión en la Iglesia de este lugar la niñita Marcela Quiros Segura, hija de nuestro querido amigo don Luis E. Quiros Araya y su señora esposa doña Genoveva Segura Suárez, LUCHA, felicita a Marcela y sus queridos padres.-

-----0-----

CARTA DEL SEÑOR SECRETARIO DE LA JUNTA CANTONAL DE CAMINOS, AL SEÑOR MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS, QUE LITERALMENTE DICE:

Señor Ministro de Obras Publicas. Ing. don Carlos Espinach.-San José. Señor Ministro: A esta Oficina de la Junta Cantonal de Caminos se han presentado numerosos vecinos agricultores de Savegre, Distrito Tercero de este Cantón de Aguirre, a preguntar cual será la suerte de ellos en la época de invirno entrante, pues las fuertes crecientes habidas en estos últimos días los han dejado completamente incomunicados, con especialidad los de Savegre y Marango.-

No omito manifestarle al señor Ministro de Obras Publicas que esos cientos de agricultores no han podido sacar el producto de sus cosechas, los que lo han hecho ha sido con miles dificultades, pues como se dijo han quedado completamente aislados de los centros de venta, ya que por los cuatro puntos cardinales se les presenta la misma dificultad a consecuencia de los caudalosos ríos que atraviesan esa vasta y rica región agrícola.- Mucho le agradeceríamos al señor Ministro si en el presupuesto que ha de regir para 1957 sea designada alguna partida para subsanarles aun que fuera en parte el problema que afrontan aquellos agricultores.- Esperamos la contestación, la que no dudamos será favorable a los intereses de ese núcleo de pequeños agricultores.- Sin otro particular, quedo de Usted, con toda consideración, como obsecuente servidor,

Walter Méndez B.

OCTAVIO RAMIREZ e HIJOS
EN EL MES DE DICIEMBRE PONDRA
A SUS ORDENES EN SU NUEVO LOCAL
ANTIGUO CINE MORALO, EL MEJOR NE-
GOCIO DE QUEPOS, -

ESTE ATENTO, CON ESTA GRAN NO-
VEDAD SE LE OFRECERA, RAMIREZ e
HIJOS EN PROXIMA FECHA -

PARA EL AÑO de 1957, NO SE OL-
VIDE VISITAR EL NEGOCIO DE RA-
RAMIREZ e HIJOS, EN DONDE AL HACER
SUS COMPRAS HARA ECONOMIA.

EDITORIAL,

LA MUNICIPALIDAD DE TARRAZU VERSUS IMPOSIBLE:

De fuente muy bien informada hemos recibido la noticia de que la Municipalidad del pujante Cantón de Tarrazú a pesar que los " técnicos " y " planificadores " y " Terniligos del Ministerio de Obras Públicas declararon imposible la carretera Tarrazú - Quepos.-Ellos no quitaron el dedo del reglón y con fondos Municipales pagaron dos señores Ingenieros que después de peciente estudio lograron localizar la ruta desechando el cerro de Pito y quedando con una gradiente máxima del 7.10 por ciento, pero no es sólo eso la maquinaria del Cantón la que va a ser puesta a trabajar en este camino y más de 150 hombres trabajaran en el verano en esta obra y tienen fé que al finalizar la estación seca los primeros jeep llegan a Quepos por esa vía.-No parecería lógico que los ingenieros de Obras Públicas declaran imposible esta vía y que un Municipio contando con muy escasos recursos comparados con los recursos del Gobierno venga a hacer posible esa vía.- El Ministerio de Obras Públicas debiera de verse en ese espejo?... Que interés movió al Ministerio de Obras Públicas a decir que era imposible esa vía?... Habra gato encerrado en esto?... se pregunta la ciudadanía del Cantón de Aguirre y Tarrazú.- No debemos de cerrar nuestro editorial de hoy sin hacer una fervorosa excitativa a la Honorable Corporación Municipal de este Cantón a cooperar con la Honorable Corporación de Tarrazú.-Quepos esta en deuda con nuestros vecinos de Tarrazú, su esfuerzo es digno de encomio.-

-----0-----

SE MEJORA EL ORNATO DEL Canton:

El importante comerciante de esta plaza don Octavio Ramirez Garita, nuestro particular amigo Tavio, en los primeros días del mes de Diciembre abrirá un moderno negocio en el lugar que antes ocupará el Cine Moralo.-Tiene en proyecto poner un magnifico anuncio de Gas Neón, lo que vendría a mejorar mucho el ornato de Quepos.-Esperamos que el Municipio le de la corriente necesaria, que es muy poca.-Al felicitar al señor Ramirez Garita por su espíritu de progreso, LUCHA hace votos por el éxito en su nuevo negocio.-

-----0-----

EL DISTRITO DE SAVEGRE HA FORMADO UNA COOPERATIVA DE AGRICULTORES EN LA FORMA SIGUIENTE:

Gerente, don Marcelino Astúa, Sub-Gerente, don Rogelio Segura S., Presidente don Isidro Rodriguez Mesen, Vice-Presidente don José Sibaja Sieras, Secretario, Marcos Cordero, Tesorero don Juan Bta. Santamaria C.,

Vocal Primero, Juan María Villalobos, Vocal Segundo, don José Cruz Tobal, Vocal Tercero, don Nicanor Lopez E.-

Comite de Vigilancia: Aureliano Céspedes Lezcano, don Eustaquí: Santamaria V., y Alejandro Abarcá.-

LUCHA, felicita a tan honorable cooperativa y les desea muchos triunfos en sus labores, que son también para todo el Canton de Aguirre.

-----0-----

AVISO:

A TODOS LOS ACCIONISTAS DEL SEMANARIO LUCHA, SE LES INVITA PARA UNA REUNION QUE SE CELEBRARA EL LUNES, 26 DE NOVIEMBRE DE 1956, A LAS SIETE HORAS Y TREINTA MINUTOS EN EL CONSULTORIO DE DON ALFONSO RO-

BODEGA RAMIREZ.

OFRECE A SU ESTIMABLE CLIENTELA LOS JUGUETES PARA NAVIDAD, A LOS PRECIOS MAS BAJOS DE PLAZA, PASE CON TIEMPO Y ESCOJA LOS SUYOS.-

ADEMAS RECUERDEN QUE ESTA OPERANDO TRES GRANDES PREMIOS.

COMPRAR EN BODEGA RAMIREZ ES ECONOMIZAR, YA QUE ES EL NEGOCIO QUE VENDE MAS BARATO EN QUEPOS.

